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                                                                   PAYZAC                   mercredi 3 août 2011 
« Flânerie au Barsac » 

 
Découverte des rues et ruelles et de leur nom. Inauguration des plaques décorées en présence de l’artiste 

 

Mot du président                     Bonjour ou rebonjour à tous 
 

Quelqu’un m’a rapporté qu’un quidam, ici présent, prétend qu’au Barsac on aime les 
discours. Eh bien pour lui prouver que son observation est judicieuse vous n’allez pas y 
échapper ! Mais n’ayez crainte, ce sera le plus bref possible. Alors allons à l’essentiel !  
 

Un rappel : notre association « Autour du Barsac » existe depuis avril 2003. Aujourd’hui 
c’est la 7e édition de sa fête annuelle. 
 

Comme l’année dernière, je tiens à vous remercier tous, habitants du pays et vacanciers, 
pour votre participation et pour le soutien amical et efficace que vous nous apportez. Je 
remercie en particulier toutes les personnes qui de près ou de loin donnent de leur temps, de 
leur compétence et quelquefois plus encore. 
 

Je remercie nommément Juliette Pansier adjointe au maire de Payzac, qui nous honore de sa 
présence ainsi que l’ancien Maire Henri Belleville toujours fidèle à l’association. 
Remerciements également à « l’Art Scène » pour le prêt de matériel. 
 

« Un patrimoine de qualité pour les générations futures » quelle belle devise ! Mais 
qu’avons-nous fait pour conserver ce patrimoine ou l’améliorer ? 
 

Pour une fois, nous ne sommes pas intervenus pour réparer des croix. Quel miracle ! Et 
suivant la formule d’une mère célèbre :  « pourvu que ça dure ! » 
  

Pour autant, nous n’avons pas chômé. Vous venez d’en avoir la preuve après avoir découvert 
ces belles plaques de rue. C’est l’aboutissement de presque trois années d’effort. Si je n’ai 
pas remercié, il y a quelques instants, l’artiste céramiste Marie Thérèse Dufour, ici présente, 
c’est pour le faire d’une manière plus solennelle au moment de l’inauguration officielle à 
laquelle je vous invite d’assister dans peu de temps sur la place du village. 
 

Autre événement marquant qui va bien au-delà des préoccupations de notre petit coin : la 
question de l’extraction des gaz de schiste sur notre territoire et ailleurs. C’est à la demande 
du collectif de Payzac que notre association a décidé à l’unanimité, au cours de sa dernière 
assemblée générale, de soutenir cette action. C’est pourquoi vous avez remarqué la présence 
d’un stand qui traite du sujet. Je vous invite à le consulter pour approfondir votre réflexion. 
 

Ensuite, pour compléter votre information, je vous propose de vous connecter à notre site 
informatique lebarsac@free.fr qui sera mis à jour très prochainement. 
 

Maintenant, rendez-vous sur la place du village. 
 

De retour sous la châtaigneraie, nous procéderons à la remise des prix pour les jeux 
d’enfants, pour le concours de dessins, pour les résultats de la « flânerie-concours » et enfin 
pour le tirage au sort de ce magnifique panier garni de produits de Payzac. 
 

Pour terminer, nous aurons le droit de nous installer pour le pique-nique partagé entre nous 
tous. 
 

Comme à l’habitude je vous dis : « A l’an qué ven » en y ajoutant : « si li pouden ». 
 

Bonne soirée à tous et merci encore ! 
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